

DENUNCIA Y AYUDA



SIEMPRE ATENTOS A LOS SINIESTROS VIALES.-

La atención por el impacto que generan los siniestros viales no solo debe situarse al momento de ocurrir tragedias, como la vivida en el sector Canan de Chonchi, donde una mujer de 42 años falleció por una colisión en que estuvo involucrado un conductor ebrio. Todos los días ocurren estas contingencias, más allá de la existencia del alcohol, como lo que se produjo en el *bypass* de Castro (en la foto) donde impactaron dos vehículos menores, con sus dos conductores con lesiones menores. La irresponsabilidad al volante puede generar consecuencias nefastas.



ANCUD DESTACA EN MATERIA AMBIENTAL.-

Importante es destacar los alcances que ha tenido en el norte de la Isla el programa Ancud Circular, el cual ha permitido reducir en cerca de un 60% la disposición final de desechos domiciliarios en el territorio, en tan solo 6 años. Esto fue la base para que en los últimos días el municipio local obtuviera el premio nacional Cero Basura, en la categoría Cambio Cultural, puesto que toda la comunidad se empapó en el objetivo de tener un entorno más limpio, todo ello en medio de la crisis de la basura que ha generado alto impacto en la comuna del Pudeto.